

ASOCIACIÓN ADEAR

Red adscrita  Euskadi Aktiboa 

Temas

Enfermedades crónicas.

Descripción

ADEAR, asociación de enfermos y familiares de Artritis Reumatoide y Espondilitis Anquilosante se constituyó en el mes de febrero del año 2003 en Vitoria-Gasteiz, fruto de aunar los esfuerzos de un grupo de personas que padecen Artritis Reumatoide, de sus familias y personas allegadas, para dar respuesta a las necesidades que se plantean en el proceso de vivir con una enfermedad incapacitante, reduciendo los problemas derivados de la AR.

En el año 2007 Adear abre sus puertas a los afectados y afectadas por Espondilitis Anquilosante ampliando de esta forma su abanico de atención.

En la actualidad Adear está formada por 141 afectados y afectadas directos, de los cuales 96 son mujeres y 45 hombres.

La misión de Adear es mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por Artritis Reumatoide y Espondilitis Anquilosante desarrollando diversos planes y programas con un modelo de intervención integral basado en la combinación de la atención individualizada y personal con la grupal y familiar, fomentando el principio de autoayuda, la igualdad de oportunidades entre hombres y mujeres, la participación de todos los socios y socias en todos los ámbitos sociales, así como potenciar la integración real de los afectados y afectadas en la sociedad.

La importancia de la Artritis Reumatoide, así como de otras enfermedades reumáticas deriva de su alta prevalencia entre la población, independientemente de la edad y el sexo de quienes las padecen.

Contacto

MARIA - 945242116 - adear@euskalnet.net

Fecha de última actualización del recurso

24/02/2022

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle PINTOR VICENTE ABREU 7 BAJO 01008 Vitoria-Gasteiz Araba/Álava Euskadi España



Página web del proyecto

<http://www.adear.es>